

Incrementar fondos de BID acuerda Alemania

Hamburgo, Feb. 15. (DPA). El gobierno de Bonn está dispuesto a contribuir al incremento de los fondos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), subrayó hoy en Hamburgo, Udo Kollatz, subsecretario en el ministerio alemán de Cooperación Económica, en una conferencia organizada conjuntamente por el BID y el Instituto de Estudios Americanos, de Hamburgo. Kollatz condicionó la aportación alemana a una aportación adecuada

por parte de otros países adscritos al BID. Alemania Federal se comprometió a aportar 63.1 millones de dólares a los fondos del Banco Interamericano, al que se adhirió en julio de 1976, además de otros 63.1 millones de dólares al fondo especial.

A las sesiones iniciadas hoy y que se clausurarán el próximo viernes, asisten representantes de asociaciones europeas privadas y públicas, para debatir sobre las posibilidades

Pasa a la página 64

Países emitirán declaración sobre nuevo arancel de azúcar

México, febrero 15 (Latin). (Por Nicholas Parsons). El Grupo de Países Latinoamericanos y del Caribe Exportadores de Azúcar (GEPLACEA) cuyos delegados están sesionando aquí, probablemente emitirá una declaración esta semana sobre los nuevos aranceles aduaneros de Estados Unidos para la importación del producto, señalando el daño que esas gabelas causan a sus economías nacionales, dijeron voceros de la organización aquí.

Esta mañana se reunió un cuerpo de planificación del comité para el Acuerdo Internacional del Azúcar (AIA), para elaborar el documento, agregaron las fuentes.

Subrayaron que no tendría un contenido político. Pero que si pedirá a los Estados Unidos que deje sin efecto los aranceles.

Los 21 miembros de GEPLACEA incluyen a casi el 80 por ciento de las importaciones de azúcar norteamericanas.

Fuentes de la conferencia indi-

caron que la comisión de acuerdos también llegó a un consenso sobre las ideas que tienen los gobiernos miembros respecto de la financiación de reservas internacionales.

Las fuentes no quisieron dar detalles de este consenso, pero señalaron que los miembros de GEPLACEA acordaron presentar un frente común cuando se reanulen las discusiones sobre el tema en la Organización Internacional del Azúcar, y que posiblemente tendrían una breve reunión antes del plenario, para colocar los temas finales en su propuesta.

Inician pláticas obreros del carbón para resolver huelga

Washington, febrero 15 (AP). Las negociaciones con que se buscará resolver la huelga nacional de obreros del carbón, que dura ya 72 días, comenzarán esta noche en la Casa Blanca, después que los ejecutivos industriales aceptaron, tras haberla rechazado inicialmente, la exhortación del presidente Jimmy Carter de reanudar las conversaciones. La aceptación patronal se produjo horas después que los negociadores de las empresas hubiesen rechazado la petición de Carter. El presidente del Sindicato Nacional de Mineros, Arnold Miller, había aceptado con anterioridad el regreso a la mesa de negociaciones.

Funcionarios de la Casa Blanca dijeron que las conversaciones se reanudarán allí a las 20 EST.

En declaración difundida públicamente, la Asociación de Operadores de Carbón Bituminoso, que agrupa a los empresarios, dijo que la decisión de asistir a las negociaciones de la Casa Blanca fue tomada una vez que la industria se aseguró de que existían "las condiciones apropiadas" para reanudar el diálogo.

Precios de acciones reducen al mínimo promedio Dow Jones

Nueva York, febrero 15 (AP). Los precios de las acciones perdieron hoy más terreno y redujeron el promedio industrial de Dow Jones a un nivel mínimo en 34 meses. Las transacciones fueron moderadas.

Los directivos de la industria del carbón rechazaron el llamamiento del presidente Jimmy Carter para una inmediata reanudación de negociaciones entre la

Pasa a la página 70



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIDER. Salisbury, Rodesia, Feb. (AP). El obispo Abel Muzoregua, líder moderado de Rodesia, pide apoyo a su posición sobre el primer gobierno de mayoría.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPUES DE REUNION. Washington, febrero (AP). El senador de la minoría Hogard Baker, de Tennessee, es ayudado por su chófer a arreglarse el abrigo, cuando salía de la Casa Blanca, después de una reunión con el presidente Carter.

Apoyan envío de comisión de derechos humanos a Nicaragua

Washington, febrero 15 (AP). (Por Ary Moleon). La administración del presidente Jimmy Carter se encuentra lista para apoyar el envío a Nicaragua de la comisión de Derechos Humanos de la Organización de los Estados Americanos. El subsecretario de Estado, Warren Christopher, dijo que se continuará instando al régimen del presidente Anastasio Somoza "a garantizar la observancia de los derechos reconocidos universalmente y a invitar a observadores internacionales, tales como la Comisión de Derechos Humanos de la OEA, para investigar las condiciones de esos derechos en Nicaragua".

Las manifestaciones de Christopher fueron casi paralelas al pedido que Venezuela hizo hace 10 días para que la comisión de la OEA se traslade a ese país.

La comisión se ha puesto ya Pasa a la página 70

Miles de somalíes se enrolan para guerra contra Etiopía

Mogadiscio, febrero 15 (DPA). (Por Herwig Rudolph). Miles de jóvenes somalíes, entre ellos muchas mujeres en sus coloridas y largas vestimentas, responden al llamado de su presidente Siad Barr y concurren a registrar sus nombres en las listas para el servicio militar y el servicio de autodefensa civil. Desde el último fin de semana solamente en la capital Mogadiscio se han enrolado más de 30,000 somalíes.

En la plaza de ejercicios de una base militar recientemente abandonada por los soviéticos en la periferia de Mogadiscio, una colorida muchedumbre se agolpa cantando a viva voz frente a las

mesas donde se encuentran las listas de reclutamiento.

Regularmente se interrumpen los cánticos y el grito de batalla "hadhaco Mengistu" (abajo Mengistu) atruena hacia el himno

Pasa a la página 28

Hay voluntad para solucionar el diferendo Palma G.

Tegucigalpa, febrero 15 (AP). El canciller hondureño, coronel Roberto Palma Gálvez, dijo hoy que existe "un ambiente de comprensión y de buena voluntad" en los gobiernos de El Salvador y Honduras en la búsqueda de una solución "digna" que pondrá fin al diferendo que desde 1969 mantiene distanciados a ambos países. Añadió que "las circunstancias actuales son favorables para llegar a un entendimiento".

El Salvador y Honduras libran una guerra de cien horas en julio de 1969 por cuestiones limítrofes y poblacionales y desde entonces no tienen relaciones comerciales ni diplomáticas.

Palma Gálvez, de 60 años, indicó que la semana pasada viajó a

Washington para informar a la Organización de Estados Americanos (OEA) los logros que se han establecido dentro del proceso de pacificación.

Las dos naciones ratificaron en diciembre del año pasado un convenio de mediación y nombraron

Pasa a la página 70



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BARCOS SOVIETICOS. Berbera, Somalia, febrero (AP). Dos barcos de construcción soviética permanecen en el puerto samalí de Berbera, los cuales pertenecen a la armada somalí y que fueron pro-

veidos por la Unión Soviética. Esta, suple y aconseja a las fuerzas etíopes que están peleando a los insurgentes apoyados por Somalia en Ogaden.